Wir sind ein Team! Das Projekt der Azubis.



"Liebe Auszubildende des 1. Ausbildungsjahres, die Sparkasse Fürth bietet Ihnen
die Möglichkeit, als Team-Projekt ein
mehrtägiges Seminar für Ihr Ausbildungsjahr zu organisieren. Sie haben richtig gelesen "zu organisieren". Dies bedeutet für
Sie, dass Inhalt und Ablauf, sowie notwendige Rahmenbedingungen nahezu vollständig von Ihnen selbst zu organisieren
und vorzubereiten sind."

Dieser Projektauftrag erreichte uns Auszubildende des 1. Lehrjahres bereits am ersten unserer drei Einführungstage in Zirndorf. Das Projekt stellte auf der einen Seite eine große Herausforderung für uns dar und auf der anderen Seite eröffnete es uns die Möglichkeit Teamfähigkeit, Durchhaltevermögen, Selbstständigkeit und Organisationstalent zu trainieren und zu beweisen. Wir gaben unser Bestes, die uns von der Sparkasse gestellte Aufgabe zu bewältigen und freuten uns richtig auf unser Team-Projekt.

Unsere Erwartungen wurden nicht enttäuscht. Wir verbrachten zusammen mit Herrn Blank, Frau Krauß und dem externen Trainer Herrn Stöhr vier interessante, lehrreiche, schöne und abwechslungsreiche Tage im Jugendhaus Stockheim. Wir hatten einen straffen Seminar-Plan. Zwischen 8.30 Uhr und 19 Uhr fanden zahlreiche Teamübungen, Präsentationen und Feedbackrunden statt. Wir lernten viel darüber, was es heißt ein Team zu sein und wie wichtig es ist, zusammen zu ar-

beiten und natürlich lernten wir viel über uns selbst. Doch auch trotz der vielen Arbeit kam der Spaß nie zu kurz. Unsere Seminare, die gemeinsamen Mahlzeiten und unser selbstständig gestaltetes Abendprogramm gaben uns die Möglichkeit einander auch auf privater Ebene besser kennen zu lernen und gemeinsam Spaß zu haben. Ein gemeinsames Kicker-Turnier und eine Runde SPABU (Tabu mit Sparkassenbegriffen) am Abend förderte unseren Gruppenzusammenhalt zusätzlich.

Der Höhepunkt unseres Team-Projektes war der letzte Abend, an dem uns unser Vorstand Herr Wölfel im Jugendhaus besuchte. Es war eine große Ehre für uns diesen Abend mit unserem Vorstandsvorsitzenden verbringen zu dürfen. Wir gaben uns große Mühe bei der Gestaltung dieses Abends, denn er sollte sowohl für uns als auch für unseren Vorstand etwas ganz Besonderes werden. Schon bei den Vorbereitungen halfen alle zusammen und wir merkten, dass wir jetzt wirklich zu einem richtig guten Team zusammen gewachsen waren. Nach einem gemeinsamen Abendessen präsentierten drei unserer Auszubildenden - anhand einer Foto-Diashow mit Erläuterungen - einen kurzen Rückblick auf die vergangenen Tage. So konnte sich auch Herr Wölfel vorstellen, was wir während des Seminars alles erlebt haben. Anschließend folgten ein paar schöne Stunden, in denen wir gemütlich zusammen saßen. Herr Wölfel nahm sich Zeit alle unsere

Fragen offen und ehrlich zu beantworten.

Wir Auszubildende sind dankbar dafür, dass uns die Teilnahme an diesem Seminar ermöglicht wurde. Die Erinnerungen und Erfahrungen werden uns sicherlich nicht nur durch unsere weitere Ausbildung, sondern womöglich durch unser ganzes Leben begleiten.

Carolina Wedel/Azubi-PA